
SAN STINO La corsa alla poltrona di sindaco

L’ex senatore Basso:
«Non mi candido»

CAORLE Consegnati i 5mila euro del concerto

Un contributo all’Emilia

FOSSALTA
I 20 anni della Rsa
"Santa Margherita"

PRIMARIE DEL PD

Iscrizioni: da domani sede aperta
ai votanti in Borgo Sant’Agnese

Vertice con i rappresentanti delle liste che appoggiano la maggioranza

Aria di rimpasto in Giunta
Bertoncello annuncia una "convention" a metà gennaio

Portogruaro

Aria di rimpasto di Giunta in
riva al Lemene. Il 2013 riserve-
rà novità importanti all’Ammi-
nistrazione comunale di Porto-
gruaro. Dall'incontro che si è
svolto l'altra sera tra le liste di
maggioranza presenti in Consi-
glio, finalizzato a fare una sorta
di bilancio su metà mandato, è
emersa infatti la volontà di
ricalibrare la Giunta secondo le
nuove priorità della città. Per
portare avanti un rilancio e un
rinnovamento dell'attività am-
ministrativa le liste hanno dun-
que concordato da un lato di
apportare, per l'inizio del 2013,
un aggiornamento al program-
ma elettorale, dall'altro di varia-
re, nella composizione e nelle
responsabilità, gli assessorati,
assicurando la stabilità e la
governabilità della città.

«Le liste - ha detto il sindaco -
hanno dato atto che in questi
due anni e mezzo la Giunta ha
lavorato con impegno e ottenen-
do risultati positivi, ma le diffi-
coltà e la situazione complessa
impongono un rinnovamento e
un rilancio. C'è bisogno di non
fermarsi all'esistente. Vogliamo

dimostrare che nessuno è attac-
cato alla poltrona e che l'Ammi-
nistrazione vuole adeguarsi ai
cambiamenti in atto, ampliando
il coinvolgimento, investendo
sulle persone».

In una sorta di "convention"
che si terrà a metà gennaio
verranno riaggiornati i pro-
grammi e definite le tappe del
lavoro da portare avanti fino a

fine mandato, ridefinendo gli
obiettivi da raggiungere. Tra
questi, ad esempio, l'investi-
mento sul comparto Pio X, la
gestione delle Fondazioni e il
Piano urbano del traffico.
Nell'ambito di questo percorso,
verranno definiti i nuovi incari-
chi e referati di Giunta.

«Dagli incontri con le liste -
ha aggiunto il sindaco - è emer-

sa la disponibilità degli attuali
assessori a questo percorso di
avvicendamento e di rilancio
dell'attività. La maggioranza ha
raccolto in questo modo un'esi-
genza diffusa, che vuole una
politica seria, che vuole esserci
sull'attualità dei temi, capace di
rinnovarsi e di investire in figu-
re anche nuove per il futuro».
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PORTOGRUARO - Le elezioni Primarie della
coalizione di centrosinistra si svolgeranno
a Portogruaro nella sede del Pd di Borgo
Sant’Agnese 23. Poiché è prevista la
registrazione, la sede sarà aperta anche
nei tre giorni precedenti (domani, venerdì e
sabato) dalle 10 alle 12 e dalle 14.30 alle
18.30. Sabato sera l'orario verrà esteso fino alle 21.30. In ogni
caso è possibile iscriversi anche domenica 25, giorno del
voto, dalle 8 alle 20. (T.Inf.)
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BILANCIO
Le forze politiche

stanno facendo un
bilancio di metà

mandato
dell’attività

CAORLE - Terremoto
dell’Emilia: consegnati final-
mente i fondi raccolti duran-
te la manifestazione "CaorlE-
milia". Lo spettacolo musica-
le, che si era svolto nei primi
giorni di luglio in piazza Ve-
scovado, aveva permesso di
raccogliere (detratte le spe-
se) ben 5mila euro che sono
stati versati nei giorni scorsi,

con un bonifico bancario, al
Comune di Mirandola, uno
dei più colpiti dal sisma. Per
la buona riuscita dell'evento,
avevano contribuito numero-
se associazioni e imprese,
oltre ai musicisti del posto.
Durante l'estate c'era stata
anche qualche perplessità le-
gata ai ritardi nella consegna
della somma, il cui ammonta-

re preciso è stato comunicato
giovedì scorso prima del Con-
siglio comunale, ma finalmen-
te il farraginoso iter burocra-
tico si è concluso. Nei prossi-
mi giorni una delegazione
della Giunta comunale si re-
cherà comunque a Mirandola
per una simbolica consegna
del denaro raccolto. (R.Cop.)
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Teresa Infanti
PORTOGRUARO

PRIMARIE
A San Stino si

annunciano
consultazioni
tra gli iscritti
per la scelta

del candidato
sindaco: non ci

sarà l’ex
senatore Basso

FOSSALTA - Vent’anni
"spesi bene" per la Resi-
denza Santa Margherita
di Villanova, struttura
privata di accoglienza
per anziani. Nata nel
1991 ha accolto fino ad
oggi 2.432 ospiti. Prima
in Italia, ha ottenuto la
doppia certificazione
per qualità e sicurezza.
Dal 2001 la creazione
del nucleo Alzheimer.
L'evento che sarà cele-
brato oggi sarà caratte-
rizzato anche dalla pre-
sentazione del calenda-
rio con protagonisti i
nipotini in visita ai nonni
della residenza, immor-
talati dalla fotografa por-
togruarese Silvia Claut
in teneri ritratti, ennesi-
ma testimonianza di
quanto la residenza sia
sempre più uno spazio al
dialogo tra vecchie e nuo-
ve generazioni. (L.San.)
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SAN STINO - Nel centrosini-
stra si fa strada l'opzione
primarie anche per la scelta
del candidato sindaco. Alla
luce del successo che stan-
no avendo le consultazioni
nazionali per la scelta del
candidato premier e dei con-
trasti emersi nel Pd locale
sul nome del Matteo Cappel-
letto, quella delle votazioni
democratiche appare sem-
pre più come la via maestra.
Anche perché con l'indeboli-
mento della candidatura di
Cappelletto si è rafforzata
quella di Rita Zanutel, espo-
nente di Sel, che rappresen-
ta l'altra metà del cielo della
lista "Livenza" con cui en-
trambi sono stati eletti cin-
que anni fa e sono diventati
assessori della Giunta Mo-
ro. Senza un voto sarebbe
infatti ardua la scelta. En-
trambi hanno ottime frecce
in faretra per essersi distin-
ti nei rispettivi assessorati.

«Oltre a Cappelletto - di-
ce Roberto Renato "Bette-
ga" - ci sono altri giovani

interessanti che potrebbero
fare il sindaco». Non sarà
della partita l’ex senatore
Marcello Basso, indiziato, a
torto, di essere il regista
della manovra di sbarra-
mento nei confronti di Cap-
pelletto, in prospettiva di
una sua eventuale ricandi-
datura. «Non mi occupo più
di politica - precisa l'ex
sindaco e attuale presiden-
te del Consiglio comunale -
quindi neppure aspiro a rifa-
re il sindaco». Sbarazzato il
campo dal dubbio, effettiva-
mente serpeggiato tra le
file del Pd che aspirano al
rinnovamento, il nome che
sta circolando sempre più
insistentemente è quello di
Agostino Buso, ex ragionie-
re capo del Comune, ora in
pensione, che avrebbe il
sostegno del mondo cattoli-
co. Ma l'interessato smenti-
sce. «A 70 anni - dice - è
passato il tempo di fare il
sindaco».

Maurizio Marcon
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